



L'arc en ciel des Cendres

samedi 17 février 2018, par [Paroisse de la Trinité](#)

Le mercredi des Cendres débute le Carême, période de quarante jours qui se termine par la Passion et la Résurrection célébrée à Pâques. Ce jour est marqué par une célébration au cours de laquelle le prêtre trace une croix sur chaque fidèle en lui disant : "Convertis-toi et crois à l'Évangile".

Un beau jour, toutes les couleurs du monde entier se mirent à se disputer.

Chacune prétendait qu'elle était la plus belle, la plus importante, la plus utile.

Le bruit de leur dispute se faisait de plus en plus grand.

Soudain, un éclair apparut dans le ciel, accompagné d'un roulement de tonnerre.

La pluie commença à tomber sans arrêter.

Effrayées, toutes les couleurs se tapirent et se rapprochèrent pour chercher un abri les unes près des autres.

La pluie prit alors la parole :

« Stupides créatures qui vous battez entre vous, chacune essayant de dominer l'autre, ne savez-vous pas que c'est Dieu qui vous a faites toutes, chacune dans un but particulier, unique et différente.

Il aime chacune d'entre vous.

Joignez vos mains et venez à moi.

Dieu va vous étendre à travers le ciel en un magnifique ARC-EN-CIEL, pour vous montrer qu'il vous aime toutes, que vous pouvez vivre ensemble en paix. »

Ainsi, chaque fois que Dieu envoie une pluie pour laver le monde et le fertiliser, il place son arc-en-ciel en signe de sa paix.

Soyez donc des arc-en-ciel, « des morceaux de ciel » pour vivre l'alliance avec Dieu et avec nos frères !